



TAMAN PINTAR TEMBUS SATU JUTA Inovasi Zona Sesuai Iptek

YOGYA (KR) - Taman Pintar Yogyakarta menjadi destinasi unggulan bagi wisatawan. Terbukti sejak tahun 2010 hingga tahun ini tingkat kunjungan di Taman Pintar selalu menembus satu juta orang setiap tahun. Wahana edukasi dan rekreasi tersebut juga rutin memberikan kejutan bagi pengunjung kesatu juta.

"Luas wahana sebetulnya sangat terbatas namun jumlah pengunjungnya selalu mencapai angka satu juta orang. Tentu ini menjadi capaian yang luar biasa dan tidak lepas dari potensi Taman Pintar yang memiliki daya tarik," ungkap Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi, usai memberikan kejutan bagi pengunjung kesatu juta, Jumat (29/12).

Heroe menyebut, Taman Pintar masih dinilai sebagai tujuan wisata yang menarik sehingga dimungkinkan untuk meningkatkan target kunjungan wisata hingga lebih dari satu juta orang per tahun. Namun demikian, peningkatan target kunjungan wisatawan sangat tergantung dari berbagai aspek seperti kapasitas parkir. Selama ini, parkir

wisata Taman Pintar berada di Taman Parkir Senopati dengan kapasitas parkir yang terbatas.

Kepala Bidang Taman Pintar Yogya, Afia Rosdiana, mengungkapkan dalam satu hari rata-rata pengunjung mencapai 2.000 orang. Namun selama musim liburan, tingkat kunjungan naik hingga 9.000 orang perhari.

"Kunjungan tertinggi dalam satu hari pernah mencapai 12.000 orang. Ini juga yang memotivasi kami agar selalu ada inovasi zona dengan menyesuaikan perkembangan il-

mu pengetahuan dan teknologi/Iptek," terangnya.

Sementara pengunjung kesatu juta yang beruntung mendapatkan kejutan ialah Rendi, wisatawan dari Surabaya. Ia datang ke Taman Pintar bersama istri dan dua putrinya. Dirinya pun tidak pernah menyangka bakal mendapat kejutan berupa TV LED dan sejumlah souvenir. "Kebetulan ini hari terakhir kami liburan di Yogya. Sengaja datang ke sini supaya ada kesan yang mendidik, jadi tidak sekadar jalan-jalan," ujarnya. **(Dhi)-m**



KR-Archi Wahdan

Heroe Poerwadi memberikan kejutan bagi pengunjung Taman Pintar kesatu juta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005